

33の小・中学校体育館にエアコン

新年度になりました。気持ちを新たに市政運営に取り組んでまいります。 さて、今年度の予算編成では、市民が夢を持てるような事業を積極的に実施するため、「政策企画提案制度」により、各部から提案を募りました。結果的に 27 事業の提案のうち 22 事業を採択し予算に盛り込みました。

採択の一例ですが、全小・中学校の体育館にエアコンを整備します。

学校体育館は指定避難所でもあり大規模災害が発生した場合は、避難所での生活も想定されます。災害は季節を選びませんので避難者の生活環境の改善は重要課題です。そこで、エアコン設置工事を令和2年度に設計、3~4年度に工事の日程で実施し地域の防災拠点としての機能強化を図ります。

市では、全国に先駆け H23・24 年度に全ての小・中学校の普通教室にエアコンを設置し、昨年は音楽室にエアコンを設置しています。

体育館は児童・生徒が授業や部活動などで日常的に利用する場所でもあり、市民の皆さまにとっては学校開放の際にも有効活用していただける、まさに一石三鳥の 政策であると考えています。

ほかにも今年度は、「さらなる防災力の強化」、「子育て支援の充実」など新規事業を盛り込み、力を入れています。今後も「みんなが輝く街、上尾」の実現に向け着実に取り組んでまいります。



現場を確認してきました

※令和2年度予算は、市ホームページと『広報あげお』5月号で詳しく紹介します。